

BILLARD

## **Colours Dritte feiert zwei überraschende Siege**

(peer) In der Verbandsliga überholte die dritte Mannschaft des BC Colours die eigene Zweitvertretung. Zuerst landete das Team am Samstag einen 5-3-Triumph über Tabellenprimus PBC Dellbrücker Junge, ehe am Sonntag die eigene Zweite mit 6-2 besiegt wurde. Die Zweite blieb am Wochenende damit komplett ohne Punktgewinn. Am Samstag musste sie nämlich eine 3-5 Niederlage gegen den PBC Ronsdorf einstecken. In der Landesliga liegt die vierte Mannschaft der Colours weiterhin am Tabellenende und muss um den Klassenverbleib zittern. Die fünfte Mannschaft erwischte ein schwaches Wochenende und musste in der Bezirksliga nach einem Unentschieden und einer Niederlage die Spitzenposition an den 1. PBC Hürth-Berrenrath abgeben.